

東通村漁業連合研究会通常総会開催

東通村漁業連合研究会表彰状授与者		
所 属	氏 名	備 考
白糠漁業研究会	木 村 智 忠	特別表彰
岩屋漁業研究会	三 国 輝 光	会員表彰



受賞者と来賓のみなさん

1月16日（水）、むつ市内において東通村漁業連合研究会（濱端元一会長、尻屋）通常総会が開催されました。開会にあたり、永年に亘り役員を務められた1名、漁業研究活動にご尽力された1名の方に濱端会長から表彰状及び記念品が贈呈されました。

その後、二本柳亮副会長の挨拶に続き、越善靖夫村長より「水産業を取り巻く環境は、年々変化しているがその中、サケ漁は数量で昨年を上回り、ここ数年では最も豊漁となつたが、更に安定した漁業活動ができるよう漁港や水産施設の整備・保全を継続し、サケ、マス、ヒラメ、アワビ等の稚魚、稚貝の放流や藻場・魚礁づくりを積極的に推進していきます」との祝辞が述べられました。

また、丹内俊範村議会議長より祝辞が述べられた後、議事に移り、平成30年度事業報告及び収支決算、平成31年度事業計画と收支予算のほか、任期満了に伴う役員改選で小田野沢漁業研究会の二本柳亮氏が新会長として承認されました。

総会最後には、下北地域県民局地域農林水産部むつ水産事務所白取尚実所長より「国の水産政策の改革内容について」と題して講演がありました。

こども園ひがしおりクリスマス会～東通村商工会青年部～



サンタクロースと記念撮影

12月25日（火）、こども園ひがしおりのクリスマス会が開催されました。サンタクロースが登場。歓声の中迎えられ、入場しました。園児からの質問に答え、その後、一人一人プレゼントの贈呈と写真撮影を行いました。

今回のサンタクロースは、東通村商工会青年部の事業として部員が行つており、今年で2回目となります。こども園ひがしおりには、20冊の絵本の贈呈を行いました。

1人暮らし高齢者へおせち料理とお米の差し入れ ～東通村社会福祉協議会・東通ライオンズクラブより～

12月26日（水）、東通村社会福祉協議会（吉田昭美会長）が、村内各集落の一人暮らしの高齢者におせちとお米の配食を行いました。

おせちの配食事業は、赤い羽根募金とNHKの共催で行われている「NHK歳末たすけあい運動」の一環として、85歳以上の1人暮らし高齢者の希望者を対象に毎年行われています。

また、今年もおせちと一緒にお米の配布も行いました。このお米は、東通ライオンズクラブ（奥島松一会長）が「地域に貢献したい」と、寄贈したものです。

東通ライオンズクラブの奥島会長から社会福祉協議会の吉田会長に、今年の干支である亥の絵が入ったお米の袋が手渡されました。



各家を訪問しておせちを配りました



保健福祉センターで寄贈式を行う吉田昭美会長（写真左）と奥島松一会長（写真右）